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ACTA DE  SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO 
 DE VIALIDAD Y TRANSPORTE  

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del treinta de abril del año dos mil doce, en la 
Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 607), Barrio El 
Alto, Puebla, Pue.; Con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en 
cumplimiento al Artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo. Presidente del Consejo Ciudadano de Vialidad y 

Transporte. 
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel.  Consejera suplente del Sr. Delfino Juan Reyes. 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.  Consejero.  
C. Arturo Romero García.  Consejero. 
M. en Ing. Gil Armando Báez Díaz Conti Consejero. 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez. Consejero suplente del Mtro. José Ignacio Morales.  
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila. Consejero. 
José Guadalupe Barrientos Castillo. Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Mtro. Cristian Tomás López Ballinas. Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
MV. E. Arturo García Arriaga. Asistente del Director de Ingeniería de la Secretaria 

de Transporte. 
Arq. Oscar Domínguez Lozano.  Invitado. 
 

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de abril  2012 con el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. 
Seguimiento a las Comisiones de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte. 

• Comentarios al Plan de Desarrollo Urbano del Municipio de Puebla. 

4. 
Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.  
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio inicio a lista de asistencia, declaró quórum legal e inició la sesión 
del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte.  
Pasó al punto tres, Seguimiento a las Comisiones de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte, comentarios al Plan de Desarrollo Urbano del Municipio de Puebla. 
  

COMENTARIOS AL PLAN DE DESARROLLO URBANO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA. 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Informó que con el Ing. Federico Frese Rodríguez ya habían trabajar 
en algunas propuestas de vialidad en el Municipio de Puebla. Incluso es parte del trabajo que ha estado 
desarrollando M. en Ing. Gil Armando Báez Díaz Conti, que se llama Programa de Desarrollo Urbano 
Social Sustentable del Municipio de Puebla. 
Hizo algunos comentarios sobre el programa de Desarrollo Urbano Municipal, en cual puede ser consultado 
en la página electrónica del Ayuntamiento. Que contiene lo territorial, cartografía, carta urbana y estrategias 
viales.  
 
Arq. Oscar Domínguez Lozano.- El Programa Municipal de Desarrollo Urbano Sustentable 2007 es el 
instrumento normativo en cuál se rigen los dictámenes, es un documento vigente contiene mucha 
información.  
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Reconoció el trabajo que hizo el Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez y su 
equipo. A los transportitos les queda un vacío ante la falta de legalidad y de una estructura jurídica, que a 
todos y cada uno les de el lugar que les corresponde. Comentó que en Puebla se generan dos mil nuevos 
vehículos al mes que se tiene que acomodar en donde se pueden.   
El trabajo que presentó el Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez se va a dedicar analizarlo todo hasta la próxima 
reunió puedan hacer los comentarios.  
 
Mtro. Cristian Tomás López Ballinas.- La estrategia vial forma parte del Programa Municipal de 
Desarrollo Urbano Sustentable, como lo mencionó el Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Ha estado vigente 
desde 2007. Por el mismo crecimiento de la ciudad principalmente en las periferia, es importante que se de 
una nueva actualización de este programa.  
 
Arq. Oscar Domínguez Lozano.-Comentó que le tocó dictaminar la avenida las Margaritas por parte del 
departamento, lo ven viable así los demuestra los planos y los programas. Con respecto al tema del 
metrobús el departamento le ha dado seguimiento muy puntual al proyecto. El Gobierno del Estado ha 
recibido también las propuestas y las mejoras.  
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Pregunto  que si habrá vehículos de plataforma alta y de piso bajo.   
Arq. Oscar Domínguez Lozano.- A lo que se refiere es al tipo de vialidad donde va a estar ubicado el 
emplazamiento de los paradero, se requiere que el acceso sea por puentes.  
 
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila.- Dijo con respecto a la avenida las Margaritas que es una persona la 
que no puede otorgar el permiso de es vialidad. Esta persona que esta manipulando a todos los que tiene 
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permiso ya no lo quieren dar, pues el ayuntamiento tiene un cuerpo jurídico es el que interviene 
directamente a estos problemas.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Le parece importante que se empiece a circular entre los 
Consejeros, una serie de informaciones del comportamiento de vialidad y transporte dentro del municipio.  
 
C. Arturo Romero García.- Comentó que técnicamente se tendrían que construir unos reductores de 
velocidad.  
Preguntó al Secretario (de Transporte) que rutas van a desaparecer y como se van a conformar las 
alimentadoras y no les dan información.  
 
Mtro. Cristian Tomás López Ballinas.- Con respecto a los reductores de velocidad, semaforización y 
señalamientos conforme al Código Reglamentario Municipal, se tendrá que checar con Tránsito Municipal 
de manera directa.  
Ellos han sido muy puntuales en la cuestión del proyecto del metrobús haciendo hincapié en algunas 
observaciones. Y para la siguiente sesión presentar todo lo que han realizado de manera conjunta con el 
Estado.  
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.-.A lo mejor los transportistas están en la misma frecuencia y los entes 
que dentro de la administración pública están en contra de dichas cosas. Y se siguen haciendo las cosas  
entre algún tiempo van atener problemas tanto los transportistas y el ayuntamiento, y los que crearon todo 
ese entes  maléfico va esta fuera de y les van echar la culpa a los que sobrevivan.  
 
C. Arturo Romero García.- Lo de las vueltas a la izquierda es algo que le atribuir al ayuntamiento 
demostrar que eso esta mal trazado. 
 
Arq. Oscar Domínguez Lozano.- Antes de emitir un juicio es importante tener un poco más de 
conocimiento de la responsabilidad de cada ente. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.-. Consideró factible que en la próxima reunión se pueda mostrar la 
información que se comentó.  
 
Mtro. Cristian Tomás López Ballinas.- Es un compromiso, hacerles una presentación de lo que se ha 
trabajado de manera coordinada con el Gobierno del Estado.  
 
 ACUERDOS 

 
Se convocará a sesión ordinaria el día lunes 28 de mayo del  2012.  
 


